

Impulspapier der Gruppe Grüne/FDP/Linke zum Umweltpreis Sande

Sander Umweltpreis - Engagement wird belohnt!

Mit der Auszeichnung des Sander Umweltpreises möchten wir auf Umweltprobleme aufmerksam machen und gleichzeitig praktische Lösungswege aufzeigen, die zum „Nachahmen“ anregen. Gesucht werden „Vorbilder“, „Macher:innen“ und Projekte, die sich für den Schutz von Umwelt, Klima, Ressourcen und Artenvielfalt einsetzen und mit tollen Ideen unsere Gemeinde auf dem Weg zur klimafreundlichen Gemeinde weiter voran bringen.

Wer kann teilnehmen?

- Einzelpersonen und Gruppen,
- Kindergärten und Schulen
- Vereine und Initiativen
- Unternehmen und Institutionen

Dabei ist es wichtig, dass der Wohnsitz, der Sitz oder der Wirkungsbereich in Sande liegt und hier ein konkretes Projekt im Umwelt- und Naturschutz umgesetzt wurde.

Was soll die Bewerbung beinhalten?

Projekte, mit denen Sie sich um den Umweltpreis bewerben, zeichnen sich aus durch:

- positive Umweltauswirkungen
- einen Beitrag zur Nachhaltigkeit
- einen innovativen Ansatz mit Vorbildcharakter

Beispielhafte Themenbereiche für solche Aktivitäten sind z.B.:

Arten- und Naturschutz, Klimaschutz, Abfallvermeidung und -verwertung, Entwicklung und Einsatz umweltverträglicher Materialien, Gewässerschutz

Wer bewertet die Bewerbungen?

Die Bewertung erfolgt durch eine Jury, die sich aus folgenden Mitgliedern zusammensetzt:

- BM
- Vorsitz des Umweltausschusses
- Vertreter:in des NABU
- Vertreter:in des Bund
-

Das Preisgeld von 2000,-€ kann auf mehrere Preisträger:innen aufgeteilt werden.

Online-Bewerbung

Das Online-Bewerbungsformular steht seit xxx auf der Homepage der Gemeinde zur Verfügung.